

Männerwallfahrt nach Speyer

Von MS

17. Okt. 2024



Die Männerwallfahrt hat in diesem Jahr wieder stattgefunden. Der Weg führte zunächst nach Speyer in den Kaiserdom. Dort feierten wir eine Heilige Messe, ehe es nach dem Mittagessen noch nach Heppenheim ging - ein schöner Weg mit Abschluss in einem schönen Weinlokal. Einen Otzberg-Kräuterbitter gab es natürlich auch zwischendurch. Könnte im kommenden Jahr wieder stattfinden, eine Männerwallfahrt. Danke den Organisatoren und dem Bartholomäusverein, der Träger der Veranstaltung war.